



Rita

Un jour, alors que la nature s'éveillait, Charlotte la marmotte se réveilla de son long sommeil, qui avait duré tout l'hiver.

Avec Valentin le lapin, Ninon le cochon, Gérard le canard et Charlotte la marmotte, Rita, une petite chienne de race teckel, au pelage arlequin au doux poils longs, se décidaient à faire une partie de cache-cache, dans la forêt.

Alors que Gérard le canard comptait jusqu'à cent, tous les animaux partirent se cacher, en courant.

Rita courut à toute vitesse jusqu'à la grotte.

Au bout d'un moment, Gérard avait repéré toutes les cachettes des animaux, il ne manquait plus que Rita.

Alors que Rita était contente de sa cachette, soudain, un dragon la surprit, il avait de grandes ailes et de gros yeux.

Rita recula d'un pas, et chercha à se réfugier, dans la grotte. Elle avait très peur. Malheureusement, le méchant dragon attrapa Rita et s'envola dans les nuages.

Un chat qui s'appelait Cal, et qui possédait des pouvoirs, avait tout vu.

Il raconta tout aux animaux.

Les animaux étaient très surpris et furieux.

Cal avait repéré dans le ciel où le dragon se dirigeait, en montant dans un arbre. Grâce à son pouvoir magique, le chat Cal put actionner ses ailes, et rejoignit aussitôt le dragon et la petite Rita.

Le dragon vit le chat, et avec sa longue queue il attrapa Cal.

Rita demanda :

—Qui es-tu ? Moi, je m'appelle Rita.

—Et moi c'est Cal, j'ai vu quand tu t'es fait emporter par le dragon, alors comme j'ai des pouvoirs, je suis venu te chercher, mais le dragon a réussi à m'attraper quand même.

—Et comme tu as des pouvoirs magiques, tu peux voler, donc tu peux nous sauver.

—Oui mais il peut revenir, dit Cal.

—Il faut faire quelque chose.

—Je sais ! On va l'emmener à l'autre bout du monde.

—Bonne idée !

Mais le dragon qui avait tout entendu posa Rita et Cal, et il devint gentil avec tous les animaux.

Depuis ce jour, le dragon jouait avec eux à cache-cache, mais il perdait souvent, comme il était grand et gros !

Mathilde

